

LA LIMA, CORTES: CONSTRUYEN DOS MODERNOS CENTROS DE CALIDAD DE VIDA



Alrededor de 11 mil 280 habitantes serán beneficiarios con la obra. La inversión de los trabajos asciende a siete millones 853 mil lempiras. El proyecto genera 38 empleos directos. En busca de construir un modelo de desarrollo social que involucre la participación protagónica y sostenible de los jóvenes, mejorar la seguridad ciudadana y recuperar los espacios públicos, el gobierno central realiza la construcción de dos centros de calidad de vida en la Lima, Cortes.

Estas obras son ejecutadas en las colonias Álvarez Martínez y Nueva San Juan, en el municipio de la Lima, Cortes, facilitando con dichos centros el desarrollo de los miembros de las comunidades.

Más de 11 mil 280 pobladores podrán gozar de sana convivencia, seguridad ciudadana, recuperación de espacios públicos y cohesión social para mejorar su calidad de vida.



El proyecto es ejecutado por el Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), mediante el Programa de Convivencia y Espacios Seguros para Jóvenes en Honduras (CONVIVIR).

La inversión de la obra asciende a los siete millones 853 mil lempiras, de los cuales seis millones 136 mil lempiras, provienen de un préstamo del Banco de Desarrollo Alemán KFW y una contraparte de la comunidad y la municipalidad de un millón 717 mil 724 lempiras.

Con el proyecto se crearon 38 puestos de trabajo directos, gracias a las iniciativas de generación de empleos y oportunidades, implementada por el gobierno del presidente Hernández.



Modernas Instalaciones

Los proyectos consisten en; la construcción de una cancha, salón de usos múltiples, área de reuniones comunitarias, salas privadas para atención de consejería a jóvenes y atención médica en ambos centros de calidad de vida.

Asimismo, se está edificando en dichas obras un módulo de baños exteriores, quiosco de ventas, se harán instalaciones hidrosanitarias y eléctricas y se equipará con mobiliario urbano.

Sana Convivencia

El ministro del Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), Mario Pineda indicó “estos proyectos son construidos con la finalidad de crear espacios de infraestructura para la recreación y sana convivencia de los miembros de cada comunidad”.



Destacó que “otro de los objetivos es alejar a los jóvenes de los peligros de la inseguridad con el propósito de promover la cultura de la paz y un modelo de desarrollo social en las comunidades”.

“Los proyectos que ejecutamos son de gran impacto que buscan fortalecer el tejido social, las redes juveniles, comunitarias, establecer un vínculo fuerte entre la comunidad y el gobierno local con las instituciones del estado” concluyó Pineda.